

## **LA VERDAD SOBRE EL AERÓDROMO DE GROCIO PRADO CHINCHA**



- El Ministro Enrique Cornejo ha demostrado mediante fotos y videos, las instalaciones del proyecto del nuevo Aeródromo de Grocio Prado. FALSO: Hay una estación meteorológica en el vértice del terreno muy cerca de la carretera afirmada por una Cía. minera. En el terreno hay unos letreros abandonados y unas casetas recién instaladas sin ocupantes.

- Se ha podido verificar que para ingresar a los terrenos existen dos accesos que dan a la panamericana sur: 1) Un camino sinuoso, intransitable - que a veces se inunda cuando se carga el río - y por el que se puede llegar muy

bien a “lomo de bestia” y poniendo en peligro los vehículos particulares, en especial, si son autos o combis; 2) El otro acceso es a la altura del km. 181, y por el que hay que atravesar cerca de 7 kms. y que pertenece a una carretera afirmada construida por una Cía. minera ( Para ingresar hay que pedir permiso al vigilante)

- Por otro lado, se ha podido advertir que el terreno es más apropiado para hacer prácticas de motocross y otras actividades similares que para un aeropuerto o pista de aterrizaje. Es necesario que se haga un estudio de suelos o topográfico. Porque existen muchos desniveles y ondulaciones en la superficie.

- A partir del Km. 154 y hasta después del Km. 181 (donde se ubican los terrenos) existen numerosos letreros en la carretera con la palabra NEBLINA. Incluso, se conversó con unos vigilantes que han sido contratados para vigilar la estación meteorológica y señalaron que en horas de la madrugada la NEBLINA alcanza la superficie.

- Según el único informe publicado en el Portal de la Web del MTC, de fecha 17 de agosto del 2009, suscrito por el Meteorólogo Aeronáutico, Nilo Raúl Sánchez Díaz, los estudios meteorológicos los hace desde las 6.00 am hasta las 18.00 horas de la tarde. Según un estudio de la OACI para hacer un Aeropuerto, se requieren estudios de viento por 05 años, los 365 días del año y las 24 horas del día.

- La información que da el Ministro Enrique Cornejo señala que se invertirá más de 40 millones de soles; pero también ha dicho que ya ha gastado 3 millones de soles en estudios técnicos. ¿ha gastado la décima parte en que? ¿Que diga que estudios se han efectuado? ¿Y cuanto le ha cobrado la empresa que ha hecho el video y que está colgada en el portal del MTC? Ese video habla de un proyecto terminado. Igual ocurrió con los terrenos de Collique, y después se anuló el concurso.

- EL Ministro ha dicho que espera que el Aeródromo de Grocio Prado empiece a funcionar en el primer semestre del 2011. Cuidado con el “Faenon Aeronáutico”. No hay servicios de agua, desague ni luz. Lo que hay es muy cerca instalaciones de la Cía minera Milpo y una carretera afirmada de 65 km de longitud que da a su asentamiento minero.

Lima, 01 de marzo del 2010

Despacho del Congresista Víctor Andrés García Belaunde